
Fernando Arau asegura que su regreso a Univisión no fue por dinero
Martes, 11 de Septiembre de 2012 17:31

“Mi problema no es de dinero, ya regresé, estoy muy contento, qué bueno que me invitó
Univisión, y muy contento de bailar, porque nunca había participado en un concurso de baile”,
dijo el otrora anfitrión del programa Despierta América de la cadena de ...Leer todo el artículo »
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